

Kantonsratsbeschluss über das 18. Strassenbauprogramm für die Jahre 2024 bis 2028

Antrag vom 20. September 2023

SP-Fraktion (Sprecher: Hauser-Sargans)

Ziff. 2 Abs. 3: Streichen.

Begründung:

In der Schweiz leiden viele Personen unter übermässigem Strassenlärm, insbesondere in Städten und in der Agglomeration. Gegen diesen übermässigen Lärm sind Massnahmen an der Quelle zu ergreifen. Die Temporeduktion ist ein effektives und kostengünstiges Mittel. Mit dem Antrag, Tempo 30 auch auf Gemeindestrassen der Klasse 1 zu verbieten, wird zudem in die Gemeindeautonomie eingegriffen.